

La Universidad Carlos III y Unión Profesional colaboran en fomentar la ética y deontología

MADRID
REDACCIÓN

La Cátedra de Ética de la Empresa y las Profesiones de la Universidad Carlos III y la Unión Profesional, organización que agrupa a las profesiones colegiadas españolas llevan tiempo colaborando en acciones de fomento de la ética profesional. Ahora, han querido materializar este trabajo conjunto con la firma de un convenio de colaboración

entre la Universidad y la organización profesional, en un acto al que han asistido el rector de la Carlos III, Daniel Peña, y el presidente de Unión Profesional, Carlos Carnicer.

Según informan desde la Universidad, la consecución del objetivo de fomento de la deontología y de la ética de las profesiones, que figura en el acuerdo, se llevará a cabo con la "organizar jornadas sobre la deontología

en el sector colegial (coloquios, seminarios, debates...), la publicación de artículos, el intercambio de conocimientos y la elaboración de un estudio sobre deontología profesional".

Peña afirmó que las citadas disciplinas son "absolutamente clave para que los ciudadanos puedan confiar en sus instituciones y en los operadores jurídicos y económicos de toda índole". En el mismo acto, Carnicer ase-

guró que "no somos conscientes de que detrás del ejercicio de miles de profesionales que nos atienden día a día se encuentra la deontología profesional por la que velan los colegios profesionales, ya que, gracias a ella, podemos promover la calidad de sus servicios y garantizar institucionalmente los derechos de pacientes y clientes y, por tanto, de la ciudadanía en general".